

Nr. 14 / Köln, im Mai 2013

Geschichten aus dem Kölner Messegeschäft

Die Koelnmesse bloggt

Mit blog.koelnmesse.de auf neuen Kommunikationswegen

Die Koelnmesse startet heute ihren eigenen Unternehmens-Blog. Unter blog.koelnmesse.de schreibt sie nun Geschichten aus der täglichen Arbeit einer der größten Messegesellschaften der Welt. Die Autoren des Blogs, zu denen auch Messechef Gerald Böse zählt, liefern künftig Nachrichten, Statements, Hintergrundberichte, Randnotizen und Bilder.

„Unser Blog ist unsere eigene Kommunikations-Plattform: mit einem breiten Themenspektrum für ein breiteres Publikum“, erklärt Böse und sieht darin eine „gute Ergänzung zur klassischen Medienarbeit der Koelnmesse“. Blogs in der Medienwelt sind nichts Besonderes mehr, in der Messewelt aber sehr wohl. Zwar betreiben einige Messerveranstaltungen – nicht nur der Koelnmesse – bereits eigene News-Blogs, in der Unternehmenskommunikation von Messegesellschaften sind Blogs allerdings noch Neuland.

„Die Koelnmesse findet nicht nur in der Region immer wieder großes Interesse. Wir laden die Menschen ein, sich einfach und schnell darüber zu informieren, was hier geschieht“, so Böse weiter. Da gibt es jede Menge Geschichten und Geschichtchen zu erzählen, auch solche Nachrichten, die es allein nicht in eine Pressemitteilung schaffen, die aber einen guten Eindruck davon vermitteln, was das Kölner Messegeschäft ausmacht.

Mehrmals wöchentlich wollen die Kölner mit neuen Beiträgen herauskommen. Wer nicht darauf warten möchte, kann die Beiträge des Blogs abonnieren. Dazu reicht ein Klick auf „RSS abonnieren“ im Menü des Blogs und die Beiträge werden als Überschriften im Browser angezeigt, sobald es Neuigkeiten aus der Koelnmesse gibt.

Ihr Kontakt bei Rückfragen:

Guido Gudat

Telefon

+49 221 821-2494

Telefax

+49 221 821-2460

E- Mail

g.gudat@koelnmesse.de

Koelnmesse GmbH

Messeplatz 1

50679 Köln

Postfach 21 07 60

50532 Köln

Deutschland

Telefon +49 221 821-0

Telefax +49 221 821-2574

info@koelnmesse.de

www.koelnmesse.de

Geschäftsführung:

Gerald Böse (Vorsitzender)

Katharina C. Hamma

Herbert Marner

Vorsitzender des Aufsichtsrates:

Oberbürgermeister

Jürgen Roters

Sitz der Gesellschaft und

Gerichtsstand: Köln

Amtsgericht Köln, HRB 952